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Электрическая дорожка SS-70
 Инструкция по эксплуатации
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1.
Техника безопасности
Внимание: Внимательно прочтите это руководство перед использованием 
•  Беговая дорожка должна находиться в помещении, сохраняйте её от влаги и брызг воды. Не кладите на неё ничего.
• Убедитесь в том, что беговая дорожка установлена стабильно. При необходимости подложите под ножки кусочек ковра или латекса.
•  Напряжение в сети должно быть в пределах 220 (± 10%) вольт, в противном случае мотор может сгореть.
•  Вилка должна быть хорошо вставлена в розетку и провод должен быть заземлен.
•  Выберите подходящую спортивную одежду и спортивную обувь для физических упражнений. Босиком ходить по беговой дорожке запрещено.
•  Только один пользователь может заниматься на беговой дорожке. Его вес не должен превышать 110 кг.
•  Встаньте на пластиковую раму рядом с беговым полотном, руками держась за руль, а затем запустить машину, и начать бег, если беговая дорожка работает нормально. Запускать дорожку, стоя на полотне запрещено.
•  Люди, страдающие сердечными заболеваниями не должны использовать беговую дорожку в одиночку.
•  Отрегулируйте скорость дорожки в соответствии со своим физическим           состоянием. Люди, страдающие сердечно - сосудистыми заболеваниями, должны сначала проконсультироваться с врачом на счёт тренировок.
•   Время непрерывного упражнения должно не превышать 100 минут. 
•  Держите детей и домашних животных подальше от работы беговой дорожки  во избежание опасности.
•  Не оставляйте беговую дорожку в режиме ожидания в течение длительного времени.
•  Держитесь подальше от беговой дорожки во время её работы, не менее 100 см в обе стороны и 200 см сзади. 
•  Держите её в чистоте. Пыль может привести к снижению чувствительности датчика скорости полотна.
•  Держите дорожку в помещении с надлежащей влажностью воздуха.
2.
Технические характеристики
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• Напряжение: 220В ± 10% (50H или 60 Гц)
• Температура работы: 0-40 ℃
• Скорость: 0.8-12.0 км / час (± 5%)
• Время тренировки: 0:00-99.59 (минуты: секунды)
• Расстояние для тренировки: 0.00-9.99 километров.
• Беговое полотно: 1140 × 380 мм.
• Площадь дорожки: 1520 × 650 мм

3.
Панель
1. Меню
[image: image5.jpg]2. LCD дисплей
3. Регулятор громкости+
4. Amp ON/OFF

5. Регулятор громкости -

6. Режим
7. Переключатель скоростей
8. MP3 разъём
9. Регулятор скорости -

10. Кнопка Stop
11. Ключ безопасности
12. Кнопка Start
13. Регулятор скорости +

4.
Составные части
1. Дисплей
2. Левая и правая рукоятка
3. Левая и правая ножка 
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4. Защита полотна
5. Беговое полотно
6. Регулировочный винт для бегового полотна
7. Верхняя рама
8. Нижняя рама
9. Педаль для складывания бегового полотна
10. Спусковой рычаг бегового полотна
5. Сборка
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1.Присорединить нижнюю раму к левой и правой ножке и закрепить её  с помощью болтов M8 и шайбы.               
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2.Вставте компьютерный контакт в разъём на ножке, затем присоединить панель с компьютером и рукоятями на ножки и закрепить болтами М8.
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3. Присоедините фиксатор бегового полотна.
6. Настройка
Внимание: 
1. После сборки, поместите ключ безопасности на панель.
2. Перед включением питания, необходимо проверить: напряжение, вилка и наземного подключения беговое полотно перемещается плавно и без шума.
3. Нажмите кнопку "Пуск", беговая дорожка, начинает двигаться с низкой скоростью (1.0km / ч), смотрим, работает ли нормально или нет.
4. Нажмите на кнопку "Speed ​​+" и вставьте ключ безопасности, а затем ‘’Speed -" 
чтобы проверить работоспособность регулировки скорости.
5. Нажмите на кнопку "Стоп" и, беговая дорожка будет остановлена.
7. Эксплуатация
Warning: Read all instructions before using this treadmill. 
　　　  Never stand on the belt when turning on the power. 
　　　  Adjust the speed slowly when exercising so as to avoid suddenly change of speed. 
　　　  When running, make sure the plastic clip is fastened on your clothing. 
　　　  In order to avoiding creepage pls keep the surface of the display without moisture. 
After adjusting and testing, the treadmill can be used normally: 
1.The plug should be inserted into the AC 220V household power outlet. 
2.Check and confirm every wires are well connected, then turn on the switch, the display will show
   "----"in blue light. Put the safety key, the system will enter the standby mode, the windows will 

display: P(pulse) and 0(others). 
3.Press the "start/pause"key in the standby mode, the system will enter the manually operation 
mode,the machine will start in the speed 1.0km/h after 3 seconds count backwards which dis- 
played in the time window. Press FAST or SLOW could change the speed with buzzing. Press 
and hold down the key for more than 2 seconds could adjust the speed continuously.The max 

speed is 12km/h, the longest displayed time is 99.59 minutes diaplayed in circularly. 
4.When pressing STOP or take down the safety key in the operating condition,the system will 
slow down to stop. 
5.Pressing MODE key in the standby mode could set three modes:TIME/DIATANCE/ CALORIE(which

 would twinkling in the each windows), press FAST/SLOW could set the sports parameter,then 

pressing START key enter the mode. When the sports parameter descending to zero, the speed 

window will display 2.0 and the system will alarm in "Bi" alarm sound,the speed will down to 2.0km/h. 
6.Pressing PROGRAM in the standby mode,there are 12 automatic program for user’s choice. P1 
is Manual Mode(in white color), press FAST and SLOW to set exercise time, then press START/ 
PAUSE to start running. 
P2-P12 are automatic mode, P2,P3,P4 (in orange color)are appropriate to teen-agers, P5,P6,P7(in 
green color) are appropriate to housewife and old people, P8,P9,P10(in yellow color) are ap- 
propriate to adult, P11,P12 are appropriate to professional athlete. All these program could meet 
the need of the whole family, when choose and enter the appropriate mode: 
P1:operating in the speed 1KM/H, press "SPEED+"、SPEED-"could adjust the speed, time/distance/

calorie are displayed from zero, forward counting in circularly. 
P2:distance window display 1.5KM, time window display 12:00 minutes, then the system begin 
to count down,speed window display "7.5"KM/H.Pressing "SPEED+"、"SPEED-"to adjust 
speed,the speed return to 7.5KM/H when the system sound "Bi". 
P3:distance window display"3.0"KM time window display"26:00"minutes,then the system begin 
to count down,speed window display "7.0" KM/H.Pressing "SPEED+"、"SPEED-"to adjust 
speed,the speed return to "7.0"KM/H when the system sound "Bi". 
P4:distance window display"5.0"KM time window display"50:00"minutes,then the system begin 
to count down,speed window display "6.0" KM/H.Pressing "SPEED+"、"SPEED-"to adjust 
speed,the speed return to "6.0"KM/H when the system sound "Bi". 

P5:distance window display"1.0"KM time window display"7:00"minutes,then the system begin 

to count down,speed window display "8.6" KM/H.Pressing "SPEED+"\"SPEED-"to adjust 

speed,the speed return to "8.6"KM/H when the system sound "Bi". 

P6:distance window display"1.0"KM time window display"9:00"minutes,then the system be- 

gin to count down,speed window display "4.2"KM/H.Pressing "SPEED+"\"SPEED-"to adjust 

Warning: Read all instructions before using this treadmill. 
　　　  Never stand on the belt when turning on the power. 
　　　  Adjust the speed slowly when exercising so as to avoid suddenly change of speed. 
　　　  When running, make sure the plastic clip is fastened on your clothing. 
　　　  In order to avoiding creepage pls keep the surface of the display without moisture. 
After adjusting and testing, the treadmill can be used normally: 
1.The plug should be inserted into the AC 220V household power outlet. 
2.Check and confirm every wires are well connected, then turn on the switch, the display will show
   "----"in blue light. Put the safety key, the system will enter the standby mode, the windows will 

display: P(pulse) and 0(others). 
3.Press the "start/pause"key in the standby mode, the system will enter the manually operation 
mode,the machine will start in the speed 1.0km/h after 3 seconds count backwards which dis- 
played in the time window. Press FAST or SLOW could change the speed with buzzing. Press 
and hold down the key for more than 2 seconds could adjust the speed continuously.The max 

speed is 12km/h, the longest displayed time is 99.59 minutes diaplayed in circularly. 
4.When pressing STOP or take down the safety key in the operating condition,the system will 
slow down to stop. 
5.Pressing MODE key in the standby mode could set three modes:TIME/DIATANCE/ CALORIE(which

 would twinkling in the each windows), press FAST/SLOW could set the sports parameter,then 

pressing START key enter the mode. When the sports parameter descending to zero, the speed 

window will display 2.0 and the system will alarm in "Bi" alarm sound,the speed will down to 2.0km/h. 
6.Pressing PROGRAM in the standby mode,there are 12 automatic program for user’s choice. P1 
is Manual Mode(in white color), press FAST and SLOW to set exercise time, then press START/ 
PAUSE to start running. 
P2-P12 are automatic mode, P2,P3,P4 (in orange color)are appropriate to teen-agers, P5,P6,P7(in 
green color) are appropriate to housewife and old people, P8,P9,P10(in yellow color) are ap- 
propriate to adult, P11,P12 are appropriate to professional athlete. All these program could meet 
the need of the whole family, when choose and enter the appropriate mode: 
P1:operating in the speed 1KM/H, press "SPEED+"、SPEED-"could adjust the speed, time/distance/

calorie are displayed from zero, forward counting in circularly. 
P2:distance window display 1.5KM, time window display 12:00 minutes, then the system begin 
to count down,speed window display "7.5"KM/H.Pressing "SPEED+"、"SPEED-"to adjust 
speed,the speed return to 7.5KM/H when the system sound "Bi". 
P3:distance window display"3.0"KM time window display"26:00"minutes,then the system begin 
to count down,speed window display "7.0" KM/H.Pressing "SPEED+"、"SPEED-"to adjust 
speed,the speed return to "7.0"KM/H when the system sound "Bi". 
P4:distance window display"5.0"KM time window display"50:00"minutes,then the system begin 
to count down,speed window display "6.0" KM/H.Pressing "SPEED+"、"SPEED-"to adjust 
speed,the speed return to "6.0"KM/H when the system sound "Bi". 

P5:distance window display"1.0"KM time window display"7:00"minutes,then the system begin 

to count down,speed window display "8.6" KM/H.Pressing "SPEED+"\"SPEED-"to adjust 

speed,the speed return to "8.6"KM/H when the system sound "Bi". 

P6:distance window display"1.0"KM time window display"9:00"minutes,then the system be- 

gin to count down,speed window display "4.2"KM/H.Pressing "SPEED+"\"SPEED-"to adjust 

Внимание: прочтите все инструкции перед использованием этой беговой дорожки.
     Никогда не стойте на беговом полотне при включении питания.
     Плавно отрегулируйте скорость, чтобы избежать резкого изменение скорости.
     При работе, убедитесь, что пластиковый зажим ключа безопасности закреплён на одежде.
     После настройки и тестирования, беговую дорожку можно использовать как обычно:
1. Вилка должна быть вставлена в бытовую розетку мощностью 220В.
2. Проверьте, что каждый провод соединен хорошо, затем можно электрифицировать дорожку, система перейдет в режим ожидания, окно верхнего компьютер покажет 0.
3. Нажмите кнопку "старт", вставьте ключ безопасности и дорожка войдёт в режим ожидания, система войдет в режим работы, через 3 секунды полотно начнет двигаться со скоростью 1.0km/ч. Максимальная скорость этой дорожки 12 км / ч, максимальное время тренировки 99,59 минуты.
4. При нажатии на клавишу СТОП или снятии ключа безопасности в рабочем состоянии, полотно будет замедляться, чтобы остановиться.
5. Нажав кнопку выбора режима в режиме ожидания, можно выбрать один из трех режимов: время / расстояние / калории, нажмите Регулятор скорости +/ -  и вставьте ключ безопасности, чтобы установить параметр скорости полотна, при нажатии START произойдёт ввод скорости.
    Когда спортивные параметр убывания к нулю, система остановится и в режим ожидания
6. Нажмите меню в режиме ожидания, Есть 10 автоматических программ для пользователя на выбор. По умолчанию время каждой программы составляет 16 минут, затем нажмите кнопку START, чтобы начать работать.
7. Подключите MP3-плеер в MP3 гнездо верхней части компьютера, нажмите "AMP вкл./выкл.", чтобы включить динамик, затем нажмите кнопку " Регулятор громкости + / - " для регулировки громкости.
8. Датчик пульса: положить руки на рукоятки и в течение нескольких секунд пульс начнёт отображаться на мониторе, это измерение предназначено только для вас, не для медицинского использования.
9. Складывание: поднимите раму и нажмите педаль. Дорожка сложится автоматически.
10. Раскладывание: поднимите раму и нажмите педаль в противоположную сторону. Дорожка разложится автоматически.
11.Когда занимайтесь на беговой дорожке, вы должны прицепить на себя зажим ключа безопасности, чтобы не упасть на большой скорости с дорожки. В крайнем случаи вы можете вытащить ключ безопасности, и беговая дорожка будет остановлена немедленно (Без ключа безопасности дорожка работать не будет).
	 　Программа
	                    Время (мин)

	
	1
	2
	3
	4
	5
	6
	7
	8
	9
	10
	11
	12
	13
	14
	15
	16

	P1
	Скорость
	1
	2
	3
	4
	5
	5
	6
	6
	6
	6
	5
	5
	4
	3
	2
	1

	P2
	Скорость
	1
	3
	5
	7
	5
	3
	3
	2
	2
	3
	3
	5
	7
	5
	3
	1

	P3
	Скорость
	1
	3
	5
	6
	8
	6
	6
	5
	5
	4
	4
	3
	3
	2
	2
	1

	P4
	Скорость
	1
	2
	2
	3
	3
	4
	4
	5
	5
	6
	6
	7
	8
	5
	3
	1

	P5
	Скорость
	2
	3
	5
	7
	5
	3
	5
	6
	6
	5
	3
	5
	7
	5
	3
	2

	P6
	Скорость
	2
	7
	6
	5
	4
	3
	5
	4
	4
	5
	3
	4
	5
	6
	7
	2

	P7
	Скорость
	2
	7
	8
	4
	3
	5
	4
	3
	2
	1
	7
	8
	6
	4
	3
	1

	P8
	Скорость
	1
	6
	4
	8
	5
	7
	2
	2
	5
	6
	2
	4
	8
	2
	3
	2

	P9
	Скорость
	2
	3
	4
	5
	4
	6
	5
	4
	4
	5
	6
	4
	5
	4
	3
	2

	P10
	Скорость
	2
	4
	3
	2
	6
	6
	2
	2
	6
	4
	2
	4
	4
	2
	2
	2


8. Предостережение
1. При использовании беговой дорожки в первый раз, начните с медленной скорости, повышайте скорость постепенно.
2. Количество шагов должна соответствовать скорости ленты. Идя машины намеренно запрещено.
3. Не используйте ключ безопасности как кнопку, иначе беговая дорожка может быть повреждена. Ключ безопасности может использоваться только в случае крайней необходимости.
4.Скорость движения и время упражнений зависит от состояния вашего тела и здоровья.
5.Детям, беременным женщинам, старикам следует использовать дорожку с осторожностью. Использование дорожки после питья запрещено. Не использовать беговую дорожку в течение одного часа после еды.
6.Датчик пульса не медицинское оборудование, его частота может быть под влиянием многих факторов, включая движение пользователя.

9. Электро-схема
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10. Техобслуживание
Внимание: перед тем как производить чистку беговой дорожки, убедитесь, что она выключена из сети! 
1. Чистка:

Беговая дорожка должна содержаться в чистоте, выключите питание перед её чисткой. Смахните пыль с бегового полотна и верхней рамы, потому что попадание пыли внутрь дорожки чревато снижением её функциональности и повреждением деталей. 
2. Смазка частей беговой дорожки:

Подножка автоматического опускания бегового полотна должны быть смазаны специальной смазкой после определенного периода использования. Методы и шаги данных работ: (Доверьте смазку частей дорожки более профессиональным людям)

(1) Ослабьте регулировочные болты изделия с обеих сторон внутренним шестигранным гаечным ключом. Ослабьте беговое полотно.

(2)Смажьте внутренние детали и связующие между полотном и боковым элементом корпуса.

(3) Отрегулируйте бегового полотно согласно инструкции сборки(рис.1,2,3)
(4) После смазки беговая дорожка некоторое время должна работать в низкой скорости, так же после корректировки работы ремней. Убедитесь, что беговое полотно является исправно после сборки.

3.Корректировка наклонна бегового полотна:

Беговое полотно и процент его наклона можно корректировать и подтягивать трос и держатель отвечающие за наклон при тренировке на беговом полотне. Через некоторое время тренировок следует корректировать движение полотна и натяжение троса, если не проделать эти ремонтные работы ,это может привести к следующим последствиям:

(1) двигатель беговой дорожки может работать не исправно, перекашивая полотно беговой.

(2) Может быть изменен центр тяжести пользователя, тем самым привести к неустойчивости бегового полотна

4. Настройка двигателя и ремня:

Все корректировки по работе ремня и двигателя беговой дорожки возлагаются на сертифицированный центр фирмы-продавца, самостоятельно можно осуществить корректировку только при подтягивании ремней и чистке двигателя беговой дорожки.
Если появились неисправности в работе беговой дорожки свяжитесь с сервисным центром. Самостоятельно ремонт двигателя, замену ремня и бегового полотна не производите!
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